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Fragestunde 
 
Die Fragen Nr. 365 bis 377 sind abgehandelt. Die Frage Nr. 376 wird von 
Stadtverordneter Schmidt, FDP-Fraktion, zurückgezogen. 
 
Zur Frage Nr. 369 sagt Stadtbaurat Witte zu, schriftlich darzulegen, was die Stadt 
Kassel noch alles zur CO2-Reduzierung macht, außer Grünflächen auszuweisen. 
 
Zur Frage 374 sagt Oberbürgermeister Hilgen zu, das Schreiben der Türkisch-
Islamischen Gemeinde Mattenberg e. V. und sein Antwortschreiben den Fraktionen 
zur Verfügung zu stellen. 
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